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José Luis Téllez Marín, participó en la reforestación llevada
a cabo en la Tenencia de Morelos.

Economía de México creció 4 por ciento en
junio pasado, destaca presidente

Un descendiente de los
Rothschild revela a bromistas
rusos su intención de hacer
negocio con la reconstrucción
de Ucrania

«Sin maíz no hay país»: López
Obrador exhorta a productores
a mantener precios justos.

Descubren una terapia
alternativa para pacientes con
cáncer de vejiga

Funcionarios de comercio
chinos y ucranianos buscan
profundizar cooperación
económica y expandir
importaciones
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Disputa por el liderazgo en la guerra en Ucrania 

La contienda por liderar la Unión
Europea (UE) se ha dado,
principalmente, entre dos países
miembros de esta organización:
Francia y Alemania. Enfrascados en
una pugna, no sólo desde el punto de
vista de la influencia que puedan
tener en el resto de los miembros de
esta Comunidad política, sino por su
liderazgo político y económico, que
abarca lo regional y más allá de sus
áreas de influencia continental.
Una Europa que decidió, tras el fin
de la Segunda Guerra Mundial
(SGM) buscar soluciones conjuntas,
como lo ejemplifica el nacimiento de
la llamada Comunidad Europea del
Carbón y del Acero (CECA) creada
mediante el Tratado de Paris el año
1951, que reunió a Bélgica,
Alemania, Francia, Italia,
Luxemburgo y los Países Bajos. Una
entidad surgida bajo el impulso del
ex ministro de relaciones exteriores
de Francia Robert Schumann y Jean
Monnet, negociador designado por
el gobierno francés y quien sería el
primer presidente del organismo
rector de la CECA. Una
organización supranacional
promovida para consolidar un
ambiente de paz, sobre todo entre
Francia y Alemania, enemigos en la
Segunda Guerra Mundial, que
significase un contexto favorable al
conjunto del espacio europeo,
teniendo en cuenta que esa
explotación del carbón y el Acero se
hacía en una zona de disputa e incluso
ocupación, que desde el siglo XIX
proporcionó a Alemania una
superioridad en materias energéticas
y productos para su desarrollo
industrial
El éxito de esa unidad económica
generó nuevos pasos de encuentro,
constituyéndose en el germen de lo
que sería posteriormente la
Comunidad Económica Europea   y
posteriormente la actual Unión
Europea. Una trayectoria que
permitió pensar en el fin de los
desencuentros pero, el propio
devenir de la política internacional,
los efectos de la Guerra fría, el
posterior derrumbe del campo
socialista, la hegemonía
estadounidense surgida al Alero de
lo que se denominó el Nuevo Orden
Mundial, la constatación que Europa,

poco a poco iba perdiendo su
soberanía política, económica y
militar bajo la egida estadounidense,
fueron tensionando las relaciones
entre los países más fuertes
económicamente del espacio
europeo, como han sido,
precisamente, Francia y Alemania.
Tal situación se ha acrecentado pues
lo que está en juego es poder acceder
a un mercado monopolizado
principalmente por su socio y padre
putativo como es Estados Unidos,
que había logrado mantener cierto
desbalance del poder desde 1991 a
la fecha pero que va a la baja
producto de la irrupción con fuerza
demoledora de potencias como
China, la federación rusa, la
República Islámica de Irán, India,
Brasil, entre otros que agrupados en
organizaciones como el BRICS y la
organización de Cooperación de
Shanghái, están obligando a
potencias occidentales a extremar
acciones, que los sitúen en la
competencia global, pero ahora en
el plano de la multilateralidad.
Es así, que, en el orden de la política
internacional, Washington apuesta
por modificar sus objetivos
estratégicos, en la Organización de
las Naciones Unidas (ONU). Esto,

en lo que refiere a intentar modificar
la actual conformación de su
Consejo de Seguridad Permanente
(CSNU) tratando de imponer los
nombres de Japón y Alemania como
dos posibles integrantes. La idea es
inclinar el poder de decisión, en
forma absolutamente mayoritaria, a
los intereses occidentales. Tal
pretensión choca con la negativa,
no sólo de la República Popular
China y Rusia, sino que también de
Francia, que no ve con buenos ojos
una disputa geopolítica con
Alemania. Más aún, cuando Gran
Bretaña, socio incondicional de
Washington ya es miembro del
CSNU, dentro de sus cinco
miembros permanentes lo que
dejaría a Paris en una situación de
desmedro político.
París busca un derrotero más
independiente, pero con liderazgo
sobre Europa. Una Francia que
hasta ahora ha demostrado su
incondicionalidad absoluta al
mandato de su padrino
estadounidense, siguiéndolo en
cuanta acción bélica, presiones,
políticas de máxima presión ha
ordenado el Tío Sam. Pero,
Washington no le ha dado, para
frustración gala, el premio a tan
supremo esfuerzo de fidelidad y ha
obligado a Macron, a buscar cierto
grado de manejo internacional, dar
algunas opiniones que lo muestren
golpeando una mesa imaginaria,
como aquella ocasión en que afirmó
que «la seguridad de Europa no
puede seguir dependiendo de la
nación norteamericana»
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Economía de México creció 4 por ciento en
junio pasado, destaca presidente

AMLO 20 de julio del 2023.- Al
encabezar la conferencia de prensa
matutina, el presidente Andrés
Manuel López Obrador destacó que
la economía nacional creció 4 por
ciento anual en junio pasado, de
acuerdo con el Indicador Oportuno
de la Actividad Económica del
Instituto Nacional de Estadística y
Geografía (INEGI).
«Es buena noticia. (…) Va creciendo
la economía de nuestro país, que
esto es muy importante; no hay
estancamiento económico y ya
salimos. (…) Ya estamos arriba de
cero porque estábamos menos cero;
llegamos a estar 12.3, 12.8 bajo
cero con la pandemia», explicó.
El mandatario resaltó las cifras
positivas en industrias, servicios y
comercios, los cuales crecieron en
junio.
Contrario a los pronósticos de
expertos conservadores, señaló el
mandatario, México crece a partir
de la economía moral y el humanismo
mexicano, modelos aplicados por el
Gobierno de la Cuarta
Transformación, que priorizan la
atención a quienes tiene menos
recursos.
«Lo logramos porque, en vez de
hacer lo que siempre llevaban a cabo

en época de crisis, de apoyar arriba
con la idea peregrina que si llueve
fuerte arriba, gotea abajo, salpica a
los de abajo, en vez de eso, decidimos
apoyar abajo, de abajo hacia arriba
y eso nos sacó adelante; eso y no
contratar deuda —porque la mayoría
de los países del mundo se
endeudaron menos nosotros—, por
eso tenemos una economía fuerte,
tenemos recaudación importante»,
detalló.
El presidente recordó que el Gobierno
de México no permite lujos ni el
derroche de recursos lo que genera
ahorros que se destinan a los
Programas para el Bienestar y obras
de infraestructura con presupuesto
público.
«Hemos venido ajustando el gobierno
para que el presupuesto no se quede
en el gobierno sino se use para ayudar
a la gente. Imagínense: ¿cuánto nos
ahorramos con los gastos de
publicidad?, ¿cuántas becas para
jóvenes de familias pobres? Todos
los ahorros para los Programas de
Bienestar», acotó.
El jefe del Ejecutivo enfatizó en la
fortaleza del peso mexicano respecto
al dólar. Este jueves abrió su
cotización en 16.82, suceso histórico
al romper la barrera de los 17 pesos.

Aumentan consultas por contratación de
médicos especialistas en aplicación del Plan

de Salud IMSS Bienestar

AMLO 18 de julio del 2023.- A
partir de la implementación del Plan
de Salud IMSS Bienestar en estados
incorporados a este modelo de
atención médica para personas sin
seguridad social, la productividad
en consultas de especialidades
incrementó debido a que ya suman 5
mil 339 médicos especialistas en el
país, informó el director general del
Instituto Mexicano del Seguro
Social, Zoé Robledo Aburto.
Estos resultados se deben a la
aplicación de diversos mecanismos,
como las convocatorias nacional e
internacional a personal médico, el
reclutamiento de recién egresados y
la colaboración del gobierno de
Cuba.
Adicionalmente, 415 especialistas
jubilados decidieron volver a prestar
sus servicios y ahora están en proceso
de contratación, mencionó el titular
del IMSS en conferencia de prensa
matutina con el presidente Andrés
Manuel López Obrador.
Gracias a que hay más personal de la
salud, en los estados donde está
plenamente aplicado el esquema
IMSS Bienestar incrementaron las
consultas de especialidad de la
siguiente manera:

Baja California Sur incrementó a 64
mil 002 consultas
Campeche, a 28 mil 415
Colima, a 103 mil 612
Guerrero, a 83 mil 636
Michoacán, a 113 mil 920
Morelos, a 10 mil 159
Nayarit, a 188 mil 109
Sinaloa, a 218 mil 303
Sonora, a 210 mil 923
Tlaxcala, a 89 mil 316
Veracruz, a 59 mil 548

Desde que se firmó el primer
convenio de federalización con
Nayarit, el 1° de abril de 2022, han
establecido acuerdos 22 entidades
para ampliar la operación del IMSS
Bienestar, lo que contempla la
transferencia de 253 hospitales, 21
Unidades Médicas de
Especialidades (UNEMES) y 4 mil
146 centros de salud.
El Gobierno de México invierte 2
mil 483 millones de pesos en
acciones de conservación y 5 mil
390 millones de pesos destinados a
la rehabilitación y adquisición de
equipos médicos con el propósito
de brindar atención de calidad,
universal y gratuita a la población
sin seguridad social.
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Secretaría de la Función Pública sanciona
a 13 empresas de servicios de laboratorio

clínico y bancos de sangre

AMLO 18 de julio del 2023.- Como
parte de la política cero corrupción,
la Secretaría de la Función Pública
(SFP) sancionó a 13 empresas de
las 19 que incurrieron en hechos de
colusión mientras prestaban servicios
integrales de laboratorio clínico y
bancos de sangre, informó el titular
de la dependencia, Roberto Salcedo
Aquino.
La operación consistía en acuerdos
orientados a la repartición ilícita de
contratos a partir de la omisión de
datos para que resultara ganadora la
o las compañías que habían acordado
previamente. Además, seis de las 19
empresas cometieron prácticas
monopólicas, detalló el funcionario.
Las sanciones de la SFP consistieron
en 24 inhabilitaciones de entre uno y
siete años para participar en
procedimientos públicos licitatorios
y multas que alcanzan casi los dos
mil millones de pesos. En cuanto a
las seis empresas restantes, están en
curso 23 investigaciones, apuntó en
conferencia de prensa matutina con
el presidente Andrés Manuel López
Obrador.
De las sanciones y multas
determinadas, ocho se encuentran
firmes y 16 están pendientes de
resolución judicial, ya que las
entidades empresariales en uso de
sus derechos legales han interpuesto
medios de defensa y otras tácticas
dilatorias, cuyo propósito es impedir
las penas.
Esta situación permite que las
empresas que cometieron
irregularidades continúen

participando en los procedimientos
de contratación porque no es legal
impedirlo hasta que las resoluciones
se efectúen.
Para contrarrestarlo, la Secretaría
de la Función Pública revisa la
documentación de los licitantes por
si existe alguna situación anómala o
de simulación. Adicionalmente, está
en estudio un proyecto de reforma
legislativa que permita la
identificación de los beneficiarios
finales de las operaciones.
«Con objeto de asegurar las mejores
condiciones para el Estado en
cumplimiento del artículo 134
constitucional y así incrementar la
calidad de los servicios de salud en
el ISSSTE, está en marcha un
proceso para que los servicios de
estudios de laboratorio clínico y
banco de sangre se han prestados
directamente por el Instituto», refirió.
La Secretaría de la Función Pública
promueve y orienta a las empresas
en la instrumentación de controles
internos y programas de integridad,
por lo que pone a disposición el
Padrón de Integridad Empresarial.
«Con los controles que se aplican en
los procesos de licitación y
contratación y con la implementación
del padrón de integridad, la Secretaría
de la Función Pública actúa para
garantizar que los servicios médicos
se realicen con eficacia y con
honestidad», enfatizó.
El director general del Instituto
Mexicano del Seguro Social
(IMSS), Zoé Robledo Aburto,
explicó que se rediseñó la licitación

pública a efecto de no limitar la
participación de los interesados, lo
que significa que los servicios se
dividieron en un mayor número de
partidas a fin de fomentar la
participación de empresas locales.
Al mismo tiempo se eliminó el
requisito de la carta de apoyo del
fabricante de los equipos médicos,
ya que esto sólo permitía la
participación de grandes empresas
a través de acuerdos previos con los
fabricantes.
El IMSS ha detectado el interés por
participar de empresas que han sido

sancionadas por la Secretaría de la
Función Pública, sin embargo, la
ley es tajante y no se pueden evaluar
propuestas bajo ninguna
circunstancia con empresas
impedidas o inhabilitadas, aseveró.
La situación actual de licitación
pública de los servicios de
laboratorio clínico y de bancos de
sangre permite la participación de
empresas internacionales,
nacionales y locales bajo una
rigurosa evaluación legal, técnica y
económica. Los fallos están
previstos para julio.

Presidente recibe a Estela de Carlotto,
fundadora de Abuelas de Plaza de Mayo

AMLO 21 de julio del 2023.- El
presidente Andrés Manuel López
Obrador recibió en el Salón de la
Tesorería de Palacio Nacional a
Estela de Carlotto, fundadora de
Abuelas de Plaza de Mayo,
organización no gubernamental
creada en 1977 a favor de los
derechos humanos en Argentina.
«Es un símbolo de la resistencia, de
la defensa de los derechos humanos
y, al mismo tiempo, Estela es la
defensora en América Latina, (…)
quienes padecen, sufren por el
autoritarismo. Que nunca más vuelva
el fascismo a nuestra América»,
subrayó.
Al ofrecer un mensaje en la
conferencia de prensa matutina, la
activista señaló que desde hace 45
años forma parte de la lucha en
Argentina contra la desaparición
forzada de personas.
«Siendo abuela, madre, tenemos esa
doble tarea de búsqueda que es
imposible dejar de hacerla; tengo 92
años, voy a cumplir 93, pero mientras
tenga un bastón o una silla y la gente
vea que tengo mi cerebro lúcido,
voy a seguir para que esto no vuelva
a pasar nunca más. No es una
palabra, es una necesidad para todos

los pueblos de Latinoamérica»,
expresó.
«Estrechemos los abrazos de toda
Latinoamérica para la verdad, la
memoria, la justicia y el nunca más»,
agregó.
La buscadora de hijas e hijos
desaparecidos en Argentina durante
la última dictadura militar reconoció
a México como un país hermano a
través del tiempo.
«Acá han recibido a exiliados para
salvarles la vida; las abuelas vinimos
en esos tiempos, hace muchos años,
no sé cuántas veces visité este país y
acá encontramos un nieto, lo llevamos
con su papá a la Argentina, es decir,
que lo que está pasando en este país
—de bueno o de malo porque así es
la vida— también lo vivimos en la
Argentina, los argentinos», apuntó.
Entregó al jefe del Ejecutivo un libro
sobre la historia de las Abuelas de la
Plaza de Mayo.
«Gracias por ayudar a todos aquellos
que, como nosotros, necesitan su
lucha también», concluyó.
La activista estuvo acompañada por
su hija Claudia Carlotto; una nieta
recuperada, Victoria Montenegro, así
como por el embajador de Argentina
en México, Carlos Alfonso Tomada.
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Entrega de reconocimientos a delegación

mexicana en los XXIV Juegos
Centroamericanos y del Caribe

PRESIDENTE ANDRÉS
MANUEL LÓPEZ OBRADOR:
Amigas, amigos:
Me da muchísimo gusto participar
en este acto de celebración por los
resultados obtenidos en los Juegos
Centroamericanos y del Caribe.
Se rompieron récords, se ganaron
muchas medallas. Por primera vez
nuestro país ocupa el primer lugar
en estos juegos y estamos muy
contentos por los resultados.
Estuvimos pendientes, yo creo que
muchos mexicanos, millones de
mexicanos, de esta competencia en
El Salvador, y no queda más que
felicitarles a sus familias, como
siempre, a sus entrenadores, a sus
médicos y, desde luego, al esfuerzo,
a la disciplina de ustedes, porque
eso es lo que permite obtener estos
buenos resultados.
Yo estoy muy contento. Quiero
decirles que tengo dos razones:
Una, porque los resultados fueron
muy buenos para México, que es
nuestro partido, el más importante.
Y lo segundo es que, aún con las
medallas en atletismo, en ciclismo,
en tiro de arco, en judo, también
estoy contento porque obtuvimos el
primer lugar en béisbol, medalla de
oro; ya en el Mundial de Béisbol
tercer lugar, pero ahora fue medalla
de oro, entonces vamos avanzando
en este deporte, y en todos.
Y vamos a prepararnos para los
juegos que están en puerta, los
Juegos Panamericanos, donde la
vez pasada obtuvimos tercer lugar,

la vez pasada, y ahora vamos a ganarle
a nuestros vecinos que obtuvieron el
primero. ¿Sí o no? Claro que sí.
Vamos a demostrar que los
mexicanos estamos en un buen
momento y que estamos destacando
en todo, porque tenemos mucha
tradición cultural, tenemos un pasado
glorioso, un pueblo honesto,
trabajador.
Como México, con todo respeto, no
hay dos, y eso lo vamos a ir cada vez
demostrando más, dejándolo de
manifiesto, en especial en el deporte,
que vamos a destacar mucho en el
mediano, en el largo plazo. Hay
condiciones inmejorables para eso.
Y van a contar con siempre con nuestro
apoyo, así como lo estamos haciendo
ahora, para los Panamericanos.
Nos vamos a volver a reunir. Primero,
para abanderarles y luego para
celebrar y, luego vienen también los
Juegos Olímpicos y vamos a tener
buenos resultados.
Y felicidades, así, de todo corazón. Y
transmitan esta felicitación a sus seres
queridos y celebren mucho; no tanto,
porque tienen que seguir entrenando.
Ya saben ustedes la importancia que
tiene el entrenamiento y el estar sanos
para que no haya lesiones. Y por eso
los médicos, los especialistas son
fundamentales, ¿no?, los que les
ayudan a ustedes a obtener buenos
resultados.
Entonces, nos vamos a volver a
encontrar este año y va a ser también
para celebrar.
Muchísimas gracias a todas y a todos.

Presidente confirma visita a Colombia y
Chile; fomentará cooperación para el
bienestar y reducción del narcotráfico

AMLO 18 de julio del 2023.- El
presidente Andrés Manuel López
Obrador confirmó la visita de Estado
que realizará a Colombia el próximo
8 y 9 de septiembre; el 10 y 11 de
ese mismo mes, el mandatario visitará
Chile.
En conferencia de prensa matutina
detalló que dialogará con el gobierno
colombiano, encabezado por
Gustavo Petro, sobre la cooperación
bilateral para hacer frente al
narcotráfico y la atención de las
causas de la violencia a través de los
Programas para el Bienestar.
«Hay que combatir la desigualdad,
la pobreza; hay que garantizar
oportunidades de trabajo, salarios
justos y atender a los jóvenes. Hay
que fortalecer valores culturales,
morales, espirituales. Buscar vivir en
una sociedad mejor. Eso es lo
fundamental para enfrentar el flagelo
de la violencia. No se resuelven las
cosas sólo con medidas coercitivas,
con amenazas de mano dura, con
leyes más severas, con cárceles»,
remarcó.
El jefe del Ejecutivo enfatizó en la
importancia de evitar que incremente
el consumo de drogas,
principalmente entre los jóvenes.

Destacó que la generación de
oportunidades a través de los
Programas para el Bienestar da
resultados; en estados como
Sonora, por ejemplo, ha disminuido
el número de defunciones por uso y
abuso de drogas, al registrar 104 en
2021 y 61 en 2022. En lo que va del
2023, la Secretaría de Salud reporta
24 fallecimientos derivados del
consumo de drogas.
Informó que actualmente se registran
más homicidios en donde se
enfrentan bandas dedicadas al
narcomenudeo.
De acuerdo con datos de las fiscalías
de los 32 estados, el pasado 17 de
julio se reportaron 12 entidades
federativas sin homicidios.
Guanajuato, Baja California y el
Estado de México concentraron el
43 por ciento de la incidencia de
este delito.
«De ahí la importancia de fortalecer
valores, de atender a los jóvenes,
de evitar la desintegración de las
familias, de no despreciar nuestro
pasado, fortalecer nuestra
identidad, exaltar nuestras
tradiciones, nuestras costumbres y
hacer a un lado el racismo y el
clasismo», enfatizó.
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José Luis Téllez Marín, participó en la

reforestación llevada a cabo en la Tenencia
de Morelos.

Se plantaron 3 Mil 500 arbolitos de la especie pinus
pseudostrubus, en un área de 3.5 hectáreas.

Ciudad Hidalgo, Michoacán., a 17
de julio de 2023.- La reforestación
es necesaria para mantener en buen
estado el ambiente natural y los
recursos que son esenciales e
importantes para la vida como el
agua, aire y suelo, lo anterior lo
expresó el presidente Municipal de
Hidalgo, Lic. José Luis Téllez Marín,
al participar en la reforestación de
3.5 hectáreas en la Tenencia de
Morelos, donde se plantaron 3 mil
500 arbolitos de la especie pinus
pseudostrubus.
Téllez Marín, manifestó que uno de
los objetivos de esta administración,
es trabajar para el cuidado y la
conservación del medio ambiente,
que debe ser tarea de todos, porque
representa la riqueza de nuestro
municipio que se caracteriza por tener
una vocación boscosa; Dijo estar
muy agradecido con el Sr. Daniel
Tello Arteaga, dueño del predio, por
haber facilitado su terreno para
realizar esta reforestación en una
parcela demostrativa, a la cual se le
dará el seguimiento técnico a través
de la dirección de Desarrollo Forestal
y Rural, así como los maestros y
alumnos del CBTF No.6 que tienen
los conocimientos para este tipo de
tareas, para que esta reforestación
sea un éxito.
Agradeció la disponibilidad de todos
los presentes como la brigada forestal,
personal de COFOM, Seguridad
Pública, jefes de Tenencia de
Morelos, Alumnos y Maestros del
CBTF No.6 y sociedad en general,
que se dieron cita para participar en
esta tarea tan importante como la
reforestación de este predio, donde

se plantaron 3 mil 500 arbolitos de la
especie pinus pseudostrubus en un
área de 3.5 hectáreas.
Agregó que el municipio no
solamente lleva a cabo este tipo de
actividades como son
reforestaciones, sino también algunas
gestiones ante el gobierno federal,
así como las autoridades de la
Ciudad de México, firmando un
convenio con la Jefa de Gobierno de
la Ciudad de México, para tomar
acciones para que en toda esta área
boscosa que pertenece a la cuenca
del Cutzamala, se realicen obras y
acciones en beneficio de toda esta
zona ya que es la que genera gran
cantidad de agua para gran parte de
la ciudad de México y zona
metropolitana.  En este acto, también
se llevó a cabo la entrega de semilla
mejorada para el cultivo de avena,
en beneficio de los productores de
la Tenencia de Morelos, más tarde
con los presentes se llevó dicha
reforestación, la planta fue donada
por el municipio que se produce en
el vivero municipal.En esta actividad,
el alcalde, fue acompañado por el
Ing. Herminio Barrera Cristóbal, Ing.
Noé García Gutiérrez de la Comisión
Forestal de Michoacán (COFOM),
el jefe de Tenencia de Morelos,
Abraham Áreas Hernández, jefe de
tenencia suplente de Morelos Efraín
áreas Hernández, alumnos y
maestros del CBTF No. 6, el Sr.
Daniel Tello Arteaga, dueño del
predio, el sub director de Seguridad
Pública, Arturo Domínguez Montes
de Oca, la brigada municipal contra
incendios forestales y el director de
Desarrollo Forestal y Rural.

Gracias a la gestión realizadas ante
fundación Cinépolis y Gobierno del Estado,
DIF Municipal canalizó a 20 pacientes para

su operación de cataratas.
*El DIF Municipal trabaja, en beneficio de la salud de las

personas que viven en situaciones vulnerables.

Ciudad Hidalgo, Michoacán., a 18
de julio de 2023.-Gracias a las
gestiones realizadas por la
presidenta Honoraria del DIF
Municipal, L.I.E. Graciela Guzmán
Bucio, a través de la fundación
Cinépolis, se logra apoyar a 50
pacientes de la tercera edad para su
cirugía de cataratas, mejorando así
su calidad de vida.La funcionaria
municipal manifestó que el personal
de DIF Municipal ha estado
trabajando en la gestión en este tipo
de programas que benefician a gran
cantidad de la población más
vulnerable; Dijo que son programas
que cambian la vida de las personas
y esto es algo muy
satisfactorio.Comentó que, en esta
ocasión, con el trabajo realizado y
coordinado con la fundación
Cinépolis del Programa de la vista
nace el amor, se logró canalizar a 20
personas de la tercera edad del
municipio de Hidalgo, para que
fueran operados de los ojos
(cataratas), actividad que se realizó
en la ciudad de Uruapan,
Michoacán. cabe destacar que el
costo del traslado de las personas
fue cubierto por el DIF Municipal,
quien también proporcionó personal
para que fueran acompañados antes,
durante y después de la operación.
Indicó que con anterioridad se
apoyo a los pacientes con algunos
estudios preoperatorios, así como
la recopilación de su documentación
para conformar su expediente y
fueran operados sin ningún
problema; comentó que es
satisfactorio ver la felicidad de los
pacientes que se encuentran ya en

recuperación, cambiándoles
totalmente su vida.
Gracias a la aceptación y respuesta
de la gente que presenta esta
problemática y en busca de atender
la mayor cantidad de pacientes que
se tiene en el municipio, se tuvo que
gestionar ante el gobierno del estado
para que se atendieran a más
pacientes, logrando atender a 30
personas más que en próximos días
serán operadas en el Hospital
General Miguel Silva de Morelia, lo
que suman 50 en total, lo cual significa
un logro muy importante para el
paciente ya que se habla que una
operación de este tipo tiene un costo
de 30 a 40 mil pesos y en este
programa son de manera gratuita.
Comentó que estuvo muy al
pendiente visitando a los pacientes
en la ciudad de Uruapan y Morelia,
para verificar que realmente
estuvieran atendiendo bien a todos
los pacientes; La campaña de
operaciones de cataratas, ha tenido
desde el mismo inicio de esta gestión
administrativa como objetivo brindar
a los ciudadanos una atención médica
oportuna para que puedan recuperar
la visión.Dicha campaña se llevó a
cabo con médicos especialistas en el
ramo, a los que se les agradece
infinitamente su colaboración y a
todos los involucrados que participan
de manera desinteresada en bien de
la ciudadanía. Los pacientes
beneficiados, agradecieron a todos
los involucrados de estas jornadas
per atenderlos con amabilidad y
profesionalismo, esperando que
sigan apoyando a las personas que
lo necesitan.  
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Protección a la infancia y mujeres, y

fortalecimiento a municipios y bomberos
logró Gloria Tapia

Congreso del Estado de Michoacán,
19 de julio del 2023.- A casi dos
años de que asumió su
responsabilidad como Diputada de
la LXXV Legislatura Local por el
Distrito de Zitácuaro, entre las
propuestas promovidas por Gloria
Tapia Reyes se logró aprobar en pro
de infancia, de las mujeres,
fortalecimiento a los municipios y
bomberos, entre otras.
Aunado a las propuestas legislativas,
la diputada local y vicecoordinadora
del Grupo Parlamentario del PRI en
el Congreso Local, de manera
permanente realiza diversas acciones
en materia de gestión para apoyar de
manera directa a la población de la
región oriente.
Gracias a la iniciativa presentada por
la diputada local en Michoacán se
dieron pasos firmes en la defensa de
los derechos de las niñas, niños y
adolescentes para una verdadera y
completa tutela de éstos, al aprobarse
y ser ley una reforma que propuso.
Para cerrar el paso a la violencia
simbólica contra las mujeres en el
estado, se aprobó también la
propuesta que presentó Gloria Tapia
para establecer la violencia mediática
y simbólica dentro Ley por una Vida
Libre de Violencia para las Mujeres
en el Estado, para que sea
sancionada, y proteger a las niñas y
mujeres.
Asimismo, durante el periodo en el
que estuvo al frente de la Comisión
de Fortalecimiento Municipal y
Límites Territoriales logró que se
aprobaran diversas propuestas,
como fue dar certeza a la solución de
los conflictos territoriales que se
presentan entre los municipios del
Estado.
Además, para el fortalecimiento de
los municipios, se estableció y es ley,

el procedimiento y los requisitos
para la designación del Comisario
del Organismo Municipal
Operador del Agua.
Uno de los temas prioritarios para
Gloria Tapia es la atención a los
Cuerpos de Bomberos
Voluntarios quienes hacen una
importante labor para salvar vidas,
por lo que alzó la voz para
demandar que se les brinde mayor
apoyo desde los diversos niveles
de gobierno.
También a propuesta de la
diputada Gloria Tapia Reyes, la
LXXV Legislatura del Congreso
del Estado exhortó al Gobierno de
Michoacán para que se contemple
para el 2024 la emisión y dotación
de placas con distintivo ecológico
a vehículos eléctricos.
La diputada local también solicitó
fortalecer el Sistema de Alerta
Sísmica Michoacana, en
protección de las y los
michoacanos, además emitió un
posicionamiento en el marco del
Día Internacional de la Lucha
contra el Cáncer de Mama, para
que, se fortalezca la atención y
prevención y participó en la
dictaminación de diversas
iniciativas, como fue proteger
desde la legislación a las y los
periodistas.
En materia de gestión, la diputada
local de manera constante recorre
los municipios que integran el
Distrito de Zitácuaro, para reunirse
con los habitantes de las colonias y
comunidades y conocer sus
necesidades, así como para
entregar apoyos, resolver gestiones
y ser un enlace entre los ciudadanos
y sus gobernantes en la demanda
de recursos para la mejora de
servicios en la región oriente.

Hay que garantizar el desarrollo integral de
infancias en situación de calle: Mónica

Valdez

-Apuntó que la magnitud del problema
de infancias en situación de calle refleja
la situación especial de vulnerabilidad
en la que se encuentran las niñas,
niños y adolescentes que por diversas
causas carecen de un entorno familiar.
Es necesario garantizar el desarrollo
integral de las niñas y niños en situación
de calle, generando los mecanismos
necesarios para posibilitar el respeto
a sus derechos, recalcó la diputada
Mónica Valdez Pulido, integrante de
la LXXV Legislatura del Congreso
del Estado.
La diputada por el Distrito de Zacapu
apuntó que la magnitud del problema
de infancias en situación de calle refleja
la situación especial de vulnerabilidad
en la que se encuentran las niñas,
niños y adolescentes que por diversas
causas carecen de un entorno familiar.
«No son pocos los casos de violencia,
abuso, negligencia y omisiones contra
la población menor de edad residente
en centros de asistencia social, cuyo
origen ha radicado, generalmente, en
la falta de regulación, supervisión y
control, y en el no reconocimiento del
carácter de sujetos de derechos de
niñas, niños y adolescentes».
Mónica Valdez recordó que en
México, la reforma constitucional de
junio de 2011 reconoció que todas
las personas gozan de los derechos

humanos reconocidos en la
Constitución y en los tratados
internacionales ratificados por
México, y estableció la obligación
de todas las autoridades de los
diversos niveles de gobierno, de
promoverlos, respetarlos,
protegerlos y garantizarlos.
«La Ley General de los Derechos de
Niñas, Niños y Adolescentes y las
legislaciones estatales en la materia,
reconocen a las personas menores
de edad como sujetos plenos de
derechos».
Refirió que dicha Ley consagra la
obligación del Estado, la comunidad
y las familias de asegurar que todas
las medidas, programas, políticas
públicas, decisiones y estrategias
tendentes a lograr su desarrollo
integral, se diseñen y ejecuten con
perspectiva de derechos; con
enfoque diferenciado que atienda las
características particulares de los
diversos grupos que conforman la
niñez y adolescencia, y teniendo
como consideración primordial su
interés superior.
«Por ello resulta fundamental el
reconocimiento de niñas, niños y
adolescentes en situación de calle
como sujetos de derechos, y las
obligaciones del Estado para
brindarles una protección reforzada».
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Cecytem: semillero de jóvenes talentosos;
ganan 54 medallas en 4 meses

Morelia, Michoacán, 17 de julio de
2023.- En los últimos cuatro meses,
estudiantes del Colegio de Estudios
Científicos y Tecnológicos del Estado
de Michoacán (Cecytem), han
ganado 54 medallas en concursos
académicos, 15 acreditaciones para
competencias nacionales e
internacionales, dos menciones
honoríficas, y un reconocimiento.
El director general del subsistema de
educación media superior, Víctor
Manuel Báez Ceja, destacó que dos
preseas son de platino, 27 de oro,
16 de plata y nueve de bronce;
además de participaciones en tres
eventos internacionales y 12
nacionales donde las y los alumnos
pusieron en alto el nombre del
Cecytem y de Michoacán.
«Con estos triunfos ponemos de
manifiesto que en el Cecytem se

ofrece educación de excelencia, y
con ello refrendamos el compromiso
del gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla de impartir educación de
calidad como herramienta de paz y
transformación», destacó. Los
jóvenes del Cecytem han competido
contra estudiantes de países como
Azerbaiyán, Bolivia, Brasil, Chile,
China, Colombia, Cuba, Ecuador,
Hong Kong, Indonesia, Irak,
Kazajistán, Macedonia, Paraguay,
Perú, Rumanía, Sudáfrica, Taiwán
Turkmenistán, y Ucrania.
«Toda la comunidad Cecytem
reconoce el talento y los triunfos de
las y los alumnos, el gran talento que
tienen cada, así como de los
docentes que guían y e involucran a
los estudiantes en los proyectos que
presentan, todos ellos merecen
nuestro reconocimiento», apuntó.

Arranca Bedolla jornada de reforestación
2023

Anuncia producción histórica de más de 10 millones de árboles para

2024
Para el próximo año se duplicarán también las hectáreas de áreas
naturales protegidas
Tzintzuntzan, Michoacán, 20 de julio
del 2023.- Tras arrancar la jornada
de reforestación 2023 en el cerro
protegido de Tariaqueri, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
anunció que de forma histórica
incrementará el recurso de la
Comisión Forestal (Cofom), para
producir más de 10 millones de
árboles en la entidad y plantarlos en
la temporada 2024.
También recalcó que se duplicará la
protección de áreas naturales
protegidas para pasar de 84 mil en
2023, a 165 mil en 2024 y sumar
más de 240 mil hectáreas en todo el
estado. «No van a faltar árboles para
reforestar el próximo año; y vamos a
incrementar las áreas naturales
protegidas, conformar la Guardia
Forestal del Estado y reforzar la
vigilancia satelital para detectar el
cambio de uso de suelo y que en
automáticamente se ponga la
denuncia en la Fiscalía y la
Procuraduría Ambiental», recalcó.
Todo ello, resaltó que como parte de
las acciones para mitigar el cambio
climático que se ha resentido
últimamente.

Previo a la plantación de uno de los
árboles, el mandatario estatal
reconoció la labor de los 800
brigadistas quiénes subrayó, han
tenido logros importantes al
mostrarse una reducción de hectáreas
afectadas por incendios forestales
pese a que la temporada se extendió
dos meses.
El secretario del Medio Ambiente,
Alejandro Méndez López completó
que como parte de la agenda verde
en Michoacán, está la recuperación
de las cuencas hidrológicas para
garantizar el abasto del agua, por lo
que se buscará que las principales
zonas de recargas acuíferas sean las
primeras en ser decretadas como
reserva naturales protegidas.
Rosendo Caro Gómez, titular de la
Comisión Forestal, indicó que la
temporada de la Campaña de
Reforestación 2023, arrancó en este
predio de Tzintzuntzan donde se
establecerán mil 500 Pinus
michoacana y 500 magueyes para el
desarrollo agroforestal.
Estuvieron presentes diputados
locales, brigadistas y población de
comunidades aledañas.
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Un descendiente de los Rothschild revela a
bromistas rusos su intención de hacer

negocio con la reconstrucción de Ucrania
Alexander Rothschild señaló que Occidente debería
seguir con la imposición de las sanciones antirrusas,

porque es «la única manera de ejercer mucha
presión» contra Moscú.

Alexander Rothschild, jefe de la empresa Rothschild &Co. PanoramiC / Legion-
Media

RT 20 de julio del 2023.- Alexander
Rothschild, descendiente de la
famosa familia de influyentes
banqueros, admitió que la compañía
que dirige, Rothschild &Co, planea
hacer negocio con los fondos que
Occidente desembolsará para la
reconstrucción de Ucrania. Así lo
dio a entender durante una
conversación que mantuvo con los
cómicos rusos Vladímir Kuznetsov
y Alexéi Stoliarov, como Vován y
Lexus, en la que se hicieron pasar
por el presidente ucraniano, Vladímir
Zelenski.
En la entrevista, publicada este
jueves, el vástago de la dinastía
banquera dijo a los ‘prankers’ rusos
que su compañía lleva actuando «en
interés» del Gobierno de Ucrania
desde 2017 y calificó sus relaciones
con Kiev de «fantásticas». Asimismo,
señaló que la energía, la construcción
de viviendas y la logística son
algunos sectores en los que se
planean inyectar fondos occidentales
con el fin declarado de reconstruir
Ucrania.
«Usted ha expresado la necesidad
de financiar la reconstrucción con
más de 750.000 millones de dólares
a partir de 2023 para un periodo de
unos diez años, y esto es bastante

adecuado. Y creo que tenemos que
definir el orden correcto de
participación, entender cómo
asegurarnos de que todos los actores
participan en el programa. [...] Este
es el perfil de nuestro trabajo,
tenemos los conocimientos
pertinentes», remarcó.
Por otra parte, el magnate enfatizó
que Occidente debería seguir con la
imposición de las sanciones
antirrusas, porque, según opinó, «es
la única manera de ejercer mucha
presión», lo que «con suerte crearía
cierta división entre [el presidente
ruso Vladímir] Putin y una serie de
figuras clave en Rusia».
Gobierno global, vínculos con los
Rockefeller
Asimismo, el empresario rechazó
rotundamente las especulaciones en
torno a la existencia de un gobierno
global. «No, no, señor presidente
[Zelenski], es una exageración».
De la misma forma, aseguró que
actualmente su familia no tiene lazos
con los Rockefeller. «No hay
ninguno. Creo que hace mucho
podría haber algunos vínculos
históricos en los tiempos de la Guerra
Fría, cuando la familia vivía en
EE.UU., pero a día de hoy no hay
ninguno», dijo.

Lasso sella acuerdo militar entre Ecuador
y EE.UU. que se extenderá por los

próximos siete años
El mandatario ecuatoriano dijo que el Ministerio de

Defensa de su país trabajará de cerca con
Washington.

El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, saluda en el Palacio de Carondelet, en
Quito, el 2 de junio de 2023. Agencia Press South / Gettyimages.ru

RT 20 de julio del 2023.- El
Gobierno de Ecuador, en manos
del presidente saliente Guillermo
Lasso, firmó el miércoles un
memorando de entendimiento con
EE.UU. para «fortalecer las
capacidades de la Fuerzas
Armadas ecuatorianas, en su lucha
para combatir las amenazas a la
seguridad y la paz».
A través de un comunicado de la
Secretaría General de
Comunicación de la Presidencia
ecuatoriana, se detalló que el
pacto de cooperación para
establecer un «Plan de Acción
Bilateral», se extenderá por los
próximos siete años y «tendrá
resultados a mediano y largo
plazo».
Por su parte, Lasso indicó que el
acuerdo establece que para
desarrollar políticas conjuntas
contra el crimen organizado, el
Ministerio de Defensa de Ecuador
trabajará con los Departamentos
de Estado y de Defensa de los
EE.UU., «en beneficio de la
seguridad de todos los
ecuatorianos».
https://twitter.com/LassoGuillermo/
status/
1681816855164379136?s=20

La Presidencia ecuatoriana agregó
que el memorando prevé «el
intercambio de información para
combatir a los grupos armados y
el narcotráfico; el fortalecimiento
de capacidades de las Fuerzas
Armadas del Ecuador; el
entrenamiento y la capacitación del
personal militar de las dos
naciones; y, la adquisición de
recursos para potenciar la defensa
de las fronteras y combatir al
narcotráfico y sus delitos
asociados».
El acuerdo fue pactado luego de
que la semana pasada se diera
inicio oficial a la campaña para
elecciones anticipadas en Ecuador,
que se celebrarán el próximo 20
de agosto, y donde los
ecuatorianos votarán para escoger
al presidente, vicepresidente y los
nuevos 137 miembros de la
Asamblea Nacional.

Los comicios anticipados fueron
convocados luego de que el
pasado 17 de mayo el presidente
Lasso decretara ‘muerte cruzada’
y disolviera a la Asamblea
Nacional, justo cuando el
parlamento había iniciado un juicio
político en su contra.
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Fabricantes de piqueteros

Por Aram Aharonian
Rebelión 20 de julio del 2023.-
Vivimos tiempos violentos,  cuando
una nueva y cruenta fase de
acumulación originaria tiene lugar en
Latinoamérica y el Caribe, ante una
inédita concentración de poder,
riqueza e influencia social en manos
de un grupo cada vez más reducido
de la población, mientras vastas
mayorías nacionales son relegadas a
la marginación y a la desesperanza,
a la exclusión, el hambre y la pobreza.
Hoy, en varios países de la región, se
insiste en criminalizar la lucha de los
desposeídos, los que quedaron sin
nada gracias a las políticas
neoliberales de gobiernos corruptos
y antipopulares, en cada uno de los
países de Nuestra América.
Criminalización, multas, represión y
prisión para quienes protesten -
trabajadores, estudiantes,
desocupados, campesinos,
indígenas- es la cantinela repetida
hasta el cansancio por políticos y los
medios hegemónicos de
comunicación.
Las calles de París, Roma y Berlín,
entre otras ciudades europeas dan la
impresión de una riqueza
ampliamente compartida y del
confort del siglo XXI. Detrás de las
fachadas ornamentadas y de las
avenidas ultramodernas existe una
realidad paralela: personas hacinadas
en viviendas del casco céntrico,
deterioradas construcciones
suburbanas e incluso campamentos
al aire libre sin instalaciones
sanitarias.
En Europa se calcula que hay 20
millones de personas viniendo en
villas miseria. La exclusión y la
pobreza en el primer mundo no la
cuenta nadie en los medios. La Unión
Europea transita por el peor
momento histórico desde su creación
y los peligros de desmembramiento
y de ruptura de su moneda ya ocupan
el centro del debate.

Francia está en el ojo de la tormenta
por las protestas y violentos
disturbios. El estallido social
responde al asesinato de un joven de
ascendencia africana de 17 años en
las banlieus de Nanterre, al noroeste
de París.
América Latina ha sido expuesta al
mundo con todas sus cicatrices,
denostada por su inestabilidad social
y política, castigada por sus crisis y
sus éxodos. Los países del primer
mundo, que rara vez acercan su
mano hacia este continente saqueado
por ellos y Estados Unidos, tienen la
habilidad de no mostrar su miseria y
exclusión.
El brutal ajuste fiscal en Grecia,
exigido por el capitalismo usurario y
el FMI para «refinanciar» su deuda
se presenta como la mecha de un
potencial estallido social en cadena
que podría, como emergente
principal, desencadenar un proceso
de crisis política y de pérdida de la
gobernabilidad que se proyecte de
la eurozona a toda la periferia
europea.
Los que salen y toman las calles
sienten que no tienen otro recurso,
son víctimas inocentes del mismo
sistema de asistencialismo que creó
el Estado para ayudarlos, pero que
es ineficiente y los hunde cada vez
más en la pobreza.
¿Causas de los estallidos? Para citar
una sola: en 2023 son 735 millones
las personas que sufren hambre en el
mundo, 122 millones más que los
613 millones de 2019. Y estos datos
significan que el hecho de poner fin al
hambre en 2030, que se habían
planteado como objetivos
organizaciones internacionales, será
muy difícil de cumplir.
¿Más desocupados que
trabajadores?
La Oficina Regional de la
Organización Internacional del
Trabajo (OIT)señaló que América

Latina y el Caribe enfrenta en 2023
un mercado laboral «altamente
complejo y cargado de
incertidumbre» a causa de una
conjunción de múltiples crisis que
impactan los mercados de trabajo y
hacen necesaria la aplicación de
políticas para crear empleo formal.
Y por ello se multiplican las ollas
populares que garantizan la
alimentación solidaria.
Añade que la región es afectada por
múltiples crisis a nivel global -
persistencia de la pandemia, la guerra
en Ucrania-, y al mismo tiempo
enfrenta la perspectiva de un
crecimiento económico bajo, las
secuelas de una elevada
inflación,desocupación, limitado
espacio fiscal y altos niveles de
endeudamiento.
Desde el momento mismo de la
fundación de América Latina, el
Estado fue una fuente de rápido
aprovisionamiento para políticos y
gentes influyentes. La clase dirigente
vivía del Estado, lo que acabó
convirtiéndose en un rasgo
permanente: en general, los políticos
y funcionarios arribaban al poder
para saquear al país. Los políticos
son los mayores fabricantes de
miseria por antonomasia, contra
quienes  se alza el dedo acusador de
la sociedad, seguramente porque
son los más visibles.
A ellos se suman en conchupancia la
sombra militar creciente. Esos viejos
fabricantes de miseria política,
económica y moral en América
Latina vuelven a la carga, a veces
disfrazados, otras a cara descubierta.
Después de obligados a retirarse a
sus cuarteles ante la ola
democratizadora, han vuelto a poner
las botas sobre la mesa: el
autoritarismo civil apoyado en los
ejércitos y la anemia de las
instituciones democráticas con la
última era de dictaduras
latinoamericanas.
«Hoy el verdadero poder es otra
cosa. Es financiero y económico.
Cada vez los gobiernos se convierten
en simples delegados, agentes que
cumplen los mandatos de sus
superiores. Más que un gobierno
por el pueblo y para el pueblo, nos
enfrentamos a algo que podríamos
llamar la fachada democrática. ¿Para
que elegir dirigentes políticos sí los
financistas tienen todo el poder?»,
preguntaba cuarto de siglo atrás el
pensador portugués José Saramago.

Los «ranchitos» de Caracas, las
«favelas» brasileras, los «pueblos
jóvenes» peruanos, los «gamines»
colombianos, las «villas miserias»
argentinas, los «cantegriles»
uruguayos la prueba de la  gravedad
de la crisis social  que se expresa en
cruentos procesos de desintegración
social y la fractura de las redes
colectivas de solidaridad que, no
hace tanto tiempo, colaboraron
eficazmente a mejorar las
condiciones  de vida de grandes
sectores de nuestras sociedades,
desalojados por convivencia social
que alimentan el círculo vicioso de
la impunidad, el crimen, la
corrupción, el narcotráfico, la
exclusión social y la marginación.
Violentos por el «darwinismo social»
del mercado, con su cortejo de
previsibles minorías ganadoras e
igualmente previsibles y masivos
perdedores.
Si hace 70 años el ingreso per
cápita de los países de América
Latina equivalía aproximadamente
al 50 % del que tenían los habitantes
de los países industrializados, esta
proporción descendió a la mitad en
la década de los 90 y sigue en caída
permanente.  La polarización parece
avanzar de una manera irresistible,
tanto en los capitalismos
metropolitanos como en los que
pertenecen a la periferia del sistema.
Cada año mueren alrededor de 16
millones de niños a causa del hambre
o de enfermedades curables, buena
parte de ellos en esta parte del
planeta, hecho que es invisibilizado
por los medios hegemónicos de
comunicación de masas,
gigantescos emporios privados que
dominan sin contrapesos, nuestra
esfera pública, reproduciendo una
visión conformista y optimista de la
realidad, para ocultar los estragos
que las políticas neoliberales
produjeron y siguen produciendo
en nuestros países.
Un estudio del Consejo
Latinoamericano de Ciencias
Sociales (Clacso) señala que en
cuatro años los niños victimizados
por la violencia neoliberal, violencia
«institucionalizada» que se oculta
tras los pliegues del mercado,
igualan a los 60 millones de muertos
ocasionados por la Segunda Guerra
Mundial. Como bien lo observara
Ernest Mandel, «cada cuatro años
una guerra mundial contra los
niños.»
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Venezuela advierte que agresión económica

en su contra afecta a las empresas
energéticas de Europa.

La vicepresidenta Delcy Rodríguez comentó el
impacto negativo que causa el bloqueo impuesto a su

país a compañías privadas de la zona euro.

RT 19 de julio de 2023.- La agresión
económica que sufre Venezuela a
raíz de la imposición de sanciones
unilaterales y medidas coercitivas
por parte de EE.UU. y la Unión
Europea (UE), también impacta
gravemente contra las finanzas de
las empresas energéticas de Europa
que operan en ese país suramericano.
La advertencia la hizo este martes la
vicepresidenta venezolana, Delcy
Rodríguez, durante su intervención
en la segunda sesión plenaria de la
III Cumbre de jefes y jefas de Estado
y de Gobierno de la Unión Europea
(UE) y de la Comunidad de Estados
Latinoamericanos y del Caribe
(Celac), realizada en Bruselas,
Bélgica.
«La agresión económica contra
Venezuela también ha afectado a
muchos de los socios que están
sentados acá. En Europa, por
ejemplo, las empresas europeas
energéticas que tenían proyectos de
negocios para la producción de
130.000 barriles día, hoy están en
30.000 barriles día de producción»,
comentó Rodríguez.
La vicepresidenta agregó que las
sanciones unilaterales contra
Caracas también impactan
negativamente a los países de la
Celac. En ese sentido, puso como
ejemplo el caso de la alianza petrolera
de países del Caribe con Venezuela
(Petrocaribe), que quedó
prácticamente desarticulada a partir
del decreto firmado por el

Obama, que dio inicio al bloqueo
contra la industria petrolera
venezolana y las finanzas del país en
el exterior.
Rodríguez explicó que Petrocaribe
se creó como un mecanismo para
«aliviar las situaciones financieras y
económicas» de los países caribeños,
que consistía en destinar 130.000
barriles diarios de petróleo para
financiar proyectos y programas
sociales en esa región. Sin embargo,
tras el decreto de Obama, los
recursos que inyectaba Venezuela
cayeron a cero.
Otro ejemplo, dijo la alta funcionaria,
es Haití, país al que Venezuela facilitó
a través de Petrocaribe unos 4.000
millones de dólares durante cuatro
años y que, tras el impacto de las
sanciones, esa nación ha vuelto a
caer en una profunda crisis generada
por la inestabilidad social, económica
y política con lamentables
indicadores de pobreza e inseguridad
alimentaria y sanitaria.

«Instrumento de
desestabilización»
Rodríguez también recordó que
dentro de la Celac hay, además de
Venezuela, otros dos países
«víctimas del bloqueo ilegítimo» de
Occidente, como son Cuba y
Nicaragua, por lo que instó a
erradicar este tipo de medidas
extraterritoriales que contradicen la
legalidad internacional.

expresidente de EE.UU., Barack

El Gobierno de Pedro Sánchez eleva la
deuda pública española a su máximo

histórico
En el cierre del balance de mayo, el pasivo alcanzó

los 1.542.000 millones de euros.

«Cuando nos vamos a la región,
afectar a Venezuela también ha
impactado en su principal producto
de exportación que es la energía y
ahí vemos que la agresión económica
contra Venezuela se ha convertido
en un verdadero instrumento de
desestabilización para América
Latina y el Caribe», dijo.

Por tal motivo, indicó que las leyes
globales son las que pueden proteger
a los países de las agresiones de
«grandes potencias hegemónicas»
como ha sido la política del bloqueo,
que se traduce en «una violación
directa» a la carta de las Naciones
Unidas y al Pacto Internacional de
Derechos Civiles y Políticos, que en
su artículo 1.2 dice que «nunca en
ningún caso podrá privarse a un
pueblo de sus propios medios de
subsistencia».

«Estamos en medio de una situación
agravada producto del bloqueo
contra nuestro país, que ha originado
que hoy, para América Latina y el
Caribe, el principal flujo externo de
la región

sean las remesas de una migración
precarizada, no solamente de
Venezuela, de muchos de los países
afectados por esta situación», agregó
Rodríguez.
La vicepresidenta venezolana
comentó que escenarios como la
cumbre Celac-UE son propicios para
hacer valer la carta de las Naciones
Unidas, el principio de igualdad
soberana de los Estados y para
corregir desequilibrios como los que
presentan ambos bloques, que se
ven reflejados en el Producto Interno
Bruto (PIB), que es mayor en Europa,
o en la emisión de gases invernaderos,
que la UE triplica con respecto a la
Celac.Para lograr acuerdos en
condiciones de igualdad entre ambas
regiones, Rodríguez propuso
establecer mecanismos de
coordinación permanente para «ir
superando las divergencias» y asumir
una «verdadera disposición a trabajar
unidos frente a los grandes desafíos»
ambientales, financieros, sociales,
económicos y geopolíticos que
amenazan a la humanidad, como la
«inédita e irreversible» crisis climática
actual.

RT 19 de julio de 2023.- El último
informe oficial sobre la deuda del
conjunto de las administraciones
públicas españolas antes de las
elecciones del próximo domingo
arrojó que el pasivo tuvo en mayo
un crecimiento interanual del 5,8 %,
alcanzando el pico histórico de unos
1.542.000 millones de euros, según
publicó el Banco de España el
martes 18 de julio.
Las cifras marcan que durante el
gobierno de Pedro Sánchez se
produjo un incremento de 376.000

millones en la deuda. Además, de
acuerdo con el informe, la deuda del
Estado se elevó hasta los 1.371.000
millones, lo que equivale a un
incremento interanual del 7,4 %.
Sin embargo, la cifra de deuda
implica una nueva reducción en
términos del Producto Interno Bruto
(PIB), ya que se ubicó en el 112 %,
luego de haber alcanzado un máximo
del 120,4 % del PIB en el último
trimestre de 2020. En 2021 se ubicó
en el 118,3 % y en 2022 en el
113,2%.
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«Sin maíz no hay país»: López Obrador

exhorta a productores a mantener precios
justos.

El mandatario hizo este llamado al destacar, durante
su rueda de prensa, que la inflación en México ha ido

a la baja en los últimos meses.

RT 18 de julio del 2023.- El
presidente de México, Andrés
Manuel López Obrador, exhortó
este martes a los productores y
distribuidores de alimentos en el país
latinoamericano a mantener «precios
justos y ganancias razonables».
Entre los que exhortó el mandatario
están las empresas que producen
harina de maíz, un producto
fundamental para la alimentación en
México.
«Sin maíz no hay país, entonces esos
(los empresarios) ayudan mucho si
mantienen precios justos y ganancias
razonables», expresó López
Obrador durante su conferencia de
prensa matutina.
Asimismo, el mensaje estuvo dirigido
a quienes se dedican a la producción
de pollos y huevos que, dijo, «es tan
importante», porque se trata de una
proteína «que está accesible a la
economía de la gente».

Baja la inflación

El mandatario hizo este exhorto al
destacar, durante su rueda de prensa,
que la inflación en México ha ido a la
baja en los últimos meses.
Asimismo, indicó que, gracias al
acuerdo que su administración
alcanzó con cadenas comerciales y
productores de alimentos, se ha
mantenido el costo de una canasta
básica de 24 productos por debajo
de los 1.000 pesos (60 dólares) en
promedio.

«Vamos poco a poco bajando la
inflación, como es notorio y como lo
muestran los datos del Inegi (Instituto
Nacional de Estadística y Geografía);
sin embargo, tenemos que continuar
con el plan para bajar más los precios,
o que no aumenten los precios de los
alimentos y artículos de primera
necesidad».
De acuerdo con los datos del Inegi,
en junio la tasa de inflación general
decreció al 5,06 % anual, con lo que
cerró la primera mitad del año en su
menor nivel desde marzo de 2021.
Autosuficiencia
Por otro lado, el mandatario indicó
que van «avanzando» hacia la
autosuficiencia energética y
alimentaria en el país
latinoamericano.
«En autosuficiencia energética vamos
muy bien, cuesta más lograr la
autosuficiencia alimentaria porque
se abandonó, igual que lo energético,
querían privatizar todo, y se
abandonó el campo y ahora estamos
(...) impulsando las actividades del
campo», enfatizó.
Al respecto, habló sobre la entrega
gratuita de fertilizantes a productores,
ejidatarios y pequeños propietarios.
Indicó que ya han proporcionado
alrededor de 500.000 toneladas este
año y el objetivo es llegar al millón,
con dos millones de beneficiarios.
«Esto es producir más y que coman
los que nos dan de comer», comentó
el mandatario mexicano en su
conferencia de prensa.

¿Liberalización cambiaria o contención?
Las vías para Argentina ante la crisis por

falta de dólares

Sputnik 20 de julio de 2023.-
Mientras el Banco Central pasó a
registrar un saldo negativo de
reservas netas tras la peor sequía
del siglo, los candidatos opositores
lanzados a la carrera presidencial
presentan planes de liberalización
cambiaria y devaluación de la
moneda. El Gobierno apuesta por
contener el dólar oficial ante una
brecha con el paralelo que roza el
100%.
Salir del tembladeral económico que
atraviesa Argentina —reflejado en
la inflación récord del 115,6%
interanual— constituye un eje central
de la campaña electoral de cara a
los comicios presidenciales.
Mientras el oficialismo ata su destino
a evitar una devaluación mayor, la
coalición de Juntos por el Cambio
se compromete a liberalizar la
economía y, sobre todo, el acceso a
dólares si llega al poder.
El debate es de primera magnitud en
un contexto en el que las reservas
brutas de divisas en el Banco Central
acumulan una caída del 40% en lo
que va del 2023 —centralmente a
raíz de la devastadora sequía que
produjo pérdidas por unos 20.000
millones de dólares—, las reservas
netas (no atadas a compromisos
crediticios) ya son negativas por
más de 5.000 millones de dólares.
Mientras el ministro de Economía,
Sergio Massa, negocia con el Fondo
Monetario Internacional (FMI) para
adelantar los desembolsos previstos
para el resto del año —según figura
en el acuerdo alcanzado en 2022
para reestructurar la deuda que
contrajo en 2018 la Administración
de Mauricio Macri (2015-2019)—
, el Gobierno mantiene las
restricciones al acceso de dólares, a
los que cuida como agua en el
desierto.
El «cepo» —como se conoce a la
medida— tiene efectos inmediatos.

El primero, la brecha cambiaria:
mientras que el dólar mayorista cotiza
a 268 pesos argentinos, el paralelo
ilegal (dólar blue) vale $520. Es decir,
que la diferencia entre uno y otro ya
supera el 90%.
La consecuencia directa es que los
exportadores retienen su liquidación
a la espera de medidas que ofrezcan
un mejor tipo de cambio —como las
hubo en los últimos meses—,
mientras que los importadores luchan
por acceder a dólares a valor oficial,
profundizando la sangría del Banco
Central.
En este marco, los referentes
económicos de la oposición buscan
eliminar directamente las trabas al
acceso a los dólares, unificando el
tipo de cambio. Pese a que la última
vez que se impulsó la medida, durante
la gestión de Macri, se desató un
proceso de devaluación y caída de
reservas tal que el propio mandatario
debió restaurarlo a meses de entregar
el bastón presidencial, desde Juntos
por el Cambio entienden que es la
única alternativa posible.

La cruzada contra el cepo
«Eliminar las restricciones es
inevitable: hay que ir al esquema que
tienen todos nuestros países vecinos,
los europeos y los de Oceanía. No es
una cosa rara, es simplemente poder
operar como se opera en el resto del
mundo», explica a Sputnik Ricardo
López Murphy, diputado nacional
opositor y exministro de Economía
(2001).
Según el economista, el control de
cambios constituye una traba para la
recepción de divisas genuinas vía
inversiones. «El cepo ha actuado de
una manera bloqueante para la
entrada de dólares por la falta de
previsibilidad, y generó que
perdiéramos reservas. La libertad de
cambio da mejores márgenes de
acción», explica el legislador.
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Descubren una terapia alternativa para
pacientes con cáncer de vejiga

Se trata de una combinación de fármacos para tratar
el cáncer urotelial avanzado en personas que no

pueden recibir quimioterapia tradicional.

Frente del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, Cataluña, España,
el 13 de septiembre de 2022. David Zorrakino / Europa Press / Gettyimages.ru

RT 18 de julio del 2023.- Un equipo
internacional de científicos desarrolló
una nueva terapia para combatir el
cáncer urotelial, el tipo más común
de cáncer de vejiga, en pacientes
que por su condición no pueden ser
sometidos a un tratamiento de
quimioterapia con los medicamentos
tradicionales, por lo que se emplean
otros fármacos cuyos resultados no
son tan eficientes.
La investigación publicada en
Journal of Clinical Oncology detalla
que el nuevo procedimiento está
basado en la combinación de los
medicamentos enfortumab vedotin
y pembrolizumab, que permitieron
obtener «resultados comparables»
con el de la quimioterapia, dando
paso a una «nueva opción».
El estudio, denominado EV-103, se
encuentra en fase II y los pacientes
en los que se realizaron las pruebas
mostraron una «alta tasa de
respuesta» con «efectos duraderos».

La necesidad de hallar una terapia
alternativa radicaba en que los
pacientes con cáncer urotelial
avanzado o metastásico solo podían
recibir un medicamento derivado
del carboplatino durante la
quimioterapia cuyos resultados son
inferiores a los obtenidos cuando se
usa cisplatino.
En ese sentido, el médico José Pablo
Maroto Rey, del Hospital de la Santa
Creu i Sant Pau de Barcelona,
Cataluña (España), quien participó
de la investigación, explicó que «el
cisplatino es un fármaco que se
elimina por vía renal y que, por lo
tanto, requiere que los pacientes
estén bien hidratados». «En el caso
de los pacientes frágiles o que tienen
algún problema renal no podemos
indicarlo y, por tanto, no podemos
ofrecer el tratamiento óptimo»,
señaló. La investigación basada en
esta nueva terapia ya se encuentra
en fase III.

Un nuevo fármaco ralentiza el deterioro
cognitivo por el alzhéimer en su etapa

temprana (pero tiene efectos secundarios)
El donanemab, medicamento desarrollado por la
farmacéutica Eli Lilly and Co, logró retrasar el

deterioro cognitivo en el 35 % de los participantes de
los ensayos.

RT 18 de julio del 2023.- La
farmacéutica estadounidense Eli Lilly
and Co presentó este lunes los
resultados del ensayo de fase 3 de su
fármaco experimental donanemab,
que confirman que es capaz de
retrasar el deterioro cognitivo y
funcional en pacientes con alzhéimer
atendidos en etapa temprana.
En las pruebas participaron 1.736
pacientes de entre 60 y 85 años que
presentaban alzhéimer sintomático
temprano y patología de proteínas
amiloide y tau, con niveles bajos o
intermedios. La mitad de los
participantes recibieron el
medicamento una vez al mes, y la
otra mitad un placebo durante 18
meses.
A un año del tratamiento, 47 % de
los pacientes que recibieron
donanemab no experimentaron
ninguna progresión clínica de la
enfermedad, en comparación con
29 % de los que recibieron placebo.

El fármaco logró ralentizar el
deterioro cognitivo en el 35 % de los
casos, en comparación con el
placebo, y esa tasa pudo alcanzar a
60 % en los pacientes que recibieron
donanemab y que tenían un deterioro
leve.
Pese a los beneficios del fármaco,
los investigadores advierten sobre
los efectos secundarios graves de su
uso, como la inflamación del cerebro.
Si bien la mayoría de los casos no
fueron graves, al menos dos
participantes murieron por esa causa.
Eli Lilly and Co solicitó a la Agencia
de Medicamentos de EE.UU. (FDA,
por sus siglas en inglés) que se
autorice la comercialización del
donanemab, y se espera su
resolución para finales de este año.
En caso de ser aprobado, el fármaco
se convertirá en el tercer tratamiento
para el alzhéimer en recibir la
aprobación de la FDA, luego de
lecanemab y aducanumab.
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Oficinas regionales de la Administración
Nacional de Regulación Financiera revelan

placas identificativas, entrando en
funcionamiento.

Global  Times 21 de julio del 2023.-
Las placas de identificación de todas
las oficinas regionales bajo la
Administración Nacional de
Regulación Financiera (NAFR, por
sus siglas en inglés), la principal
autoridad de supervisión de negocios
financieros de China, se dieron a
conocer el jueves como estaba
previsto, marcando otro importante
paso adelante en la reforma
institucional de supervisión financiera
de la nación.
Las oficinas regionales constan de
31 oficinas a nivel provincial, cinco
oficinas en cinco megaciudades y
306 oficinas en ciudades más
pequeñas a nivel de prefectura, reveló
el sitio web oficial de la NAFR.
La NAFR se estableció el 18 de
mayo y depende directamente del
Consejo de Estado, el gabinete de
China. Está a cargo de regular todos
los negocios financieros, excluyendo
el sector de valores, que es
administrado por la Comisión
Reguladora de Valores de China.
El nuevo regulador del sector
financiero se estableció sobre la base
de la anterior Comisión Reguladora
de Seguros y Banca de China, y
ciertas funciones del Banco Popular
de China (PBC) y la Comisión
Reguladora de Valores de China se
transfirieron a la nueva
administración, según la Agencia de
Noticias Xinhua.
Desde su establecimiento, la NAFR
se ha esforzado por mejorar la
calidad y la eficacia de sus servicios
para respaldar la economía real,
mantener resueltamente el resultado
final de la prevención de riesgos
financieros sistémicos y profundizar

la reforma y el desarrollo financieros,
dijo la administración en su sitio web
oficial el jueves.
Los analistas dijeron que NAFR
ayudará a cerrar algunas lagunas
regulatorias y garantizará el
desarrollo sólido del vasto sector de
servicios financieros de China.
La profundidad financiera de China,
que mide el tamaño del sector
financiero en relación con la
economía, ha alcanzado un nivel
bastante alto, dijeron analistas de la
industria.
El establecimiento del nuevo
regulador se considera un paso
importante para profundizar la
reforma estructural en el sector de
regulación financiera, fortalecer y
mejorar la regulación financiera
moderna del país y promover la
cobertura total de la regulación
financiera en el sector, informó
Xinhua.
A finales de 2022, los activos totales
de las instituciones financieras de
China alcanzaron los 419,64 billones
de yuanes (59,45 billones de
dólares), según las estadísticas
publicadas por el Banco Popular de
China, el banco central, en marzo.
Los analistas señalaron que la
prevención de riesgos financieros
sistémicos es un objetivo principal
de NAFR y sus oficinas regionales.

Ministerio de Comercio realiza mesa
redonda sobre interpretación de políticas

para asociaciones empresariales
extranjeras

Global Times 21 de julio de 2023.-
El Ministerio de Comercio de China
(MOFCOM) celebró una mesa
redonda el viernes sobre
interpretación de políticas y
comunicación para asociaciones
comerciales extranjeras, luego de
que el ministerio estableciera un
sistema de mesa redonda con
empresas extranjeras para mejorar
aún más el entorno empresarial.
Durante la mesa redonda, el
ministerio, junto con la
Administración del Ciberespacio
de China, el organismo de control
del ciberespacio del país, interpretó
las principales preocupaciones de
las empresas extranjeras, incluido
el flujo de datos transfronterizo,
los controles de exportación y la
Ley de Contraespionaje.También
se realizaron intercambios
interactivos.Chen Chunjiang,
funcionario del MOFCOM, dijo
que el gobierno chino ha otorgado
mayor importancia a la atracción
de inversiones extranjeras y está
comprometido con la creación de
un entorno empresarial justo,
transparente y predecible.El
MOFCOM continuará utilizando
el sistema de mesa redonda para
empresas extranjeras y realizará
intercambios regulares con firmas
y asociaciones comerciales
extranjeras, esforzándose por
mejorar la transparencia y la
previsibilidad de las políticas, a fin
de brindar un mejor entorno para
las empresas extranjeras en China,
señaló Chen.Representantes de la
Cámara de Comercio
Estadounidense en China, la
Cámara de Comercio de la UE en
China, la Cámara de Comercio e
Industria de Japón en China, la
Cámara de Comercio de Corea

del Sur en China y más de 30 empresas
asistieron a la reunión.Los
representantes de los gremios y
empresas participantes dijeron que la
mesa redonda se centró en las
preocupaciones y demandas de las
empresas y ayudó a interpretar las
políticas y regulaciones, lo que ha
fortalecido la comunicación y los
intercambios bidireccionales. Las
empresas también obtuvieron una
comprensión más clara y precisa de
las políticas e iniciativas relevantes,
fortaleciendo su confianza en su
desarrollo a largo plazo en
China.MOFCOM ha mejorado el
establecimiento del sistema de mesas
redondas con empresas extranjeras
sobre la base del mecanismo de
intercambio regular, ampliando los
canales de comunicación entre el
gobierno chino y las empresas con
inversión extranjera, lo que ayuda a
responder a las preocupaciones de
las empresas de manera oportuna, al
tiempo que aborda las dificultades y
problemas de la operación de estas
empresas en China.Wang Wentao, el
ministro de Comercio, organizó una
mesa redonda para empresas con
fondos extranjeros en la industria
farmacéutica y una mesa redonda para
empresas con fondos japoneses para
escuchar opiniones y responder a
demandas.China formulará políticas
integrales para atraer aún más la
inversión extranjera , expandir el
acceso al mercado y mejorar la
comunicación con firmas y cámaras
de comercio extranjeras, en un intento
por establecer un sistema de apertura
de más alto nivel y atraer recursos
globales, dijo el martes durante una
conferencia de prensa la Comisión
Nacional de Desarrollo y Reforma
(CNDR), el principal planificador
económico del país.
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Embajador italiano presenta exhibición de
artefactos para promover intercambios

culturales.

Global times 21 de julio de 2023.- El
6 de julio se inauguró una exposición
muy esperada titulada «Civilizaciones
de los grandes ríos» en el Museo de
Ningbo en la provincia de Zhejiang,
este de China. La exposición muestra
un total de 200 reliquias culturales de
cuatro importantes museos de Italia y
13 instituciones culturales y
patrimoniales de China.
Está copatrocinado por el Museo de
Ningbo y el Centro de Intercambio
de Reliquias Culturales de China, con
el apoyo conjunto de cuatro
prestigiosos museos de Italia: el
Museo Egipcio, el Museo Real, el
Museo de Arte Oriental de Turín y el
Museo de Escultura Antigua Giovanni
Barracco de Roma.
El Embajador de Italia en China,
Massimo Ambrosetti, y la Cónsul
General de Italia en Shanghái, Tiziana
D’Angelo, fueron invitados a la
ceremonia de inauguración de la
exposición.
La exposición muestra artefactos
relacionados con la civilización
Liangzhu y la cultura Erlitou, lo que
proporciona evidencia de la naturaleza
perdurable de la civilización china
durante los últimos 5000 años.
La sección final de la sala de
exposiciones, dedicada a la «Ruta de
la Seda», conecta simbólicamente los
ríos con los océanos para ilustrar

cómo se interrelacionan las
civilizaciones. Esta sección también
profundiza en el significado actual
del intercambio y la convergencia
de diferentes civilizaciones y el
surgimiento de nuevas dinámicas.
Esta colaboración marca un nuevo
capítulo en los intercambios
culturales y la cooperación entre
China e Italia y promueve la
espléndida civilización y la rica
historia de cada país.
En los últimos años, la ciudad de
Ningbo ha logrado resultados
significativos en la cooperación con
sus ciudades hermanas italianas,
no solo en el campo del comercio
económico sino también en la
promoción del patrimonio histórico,
la investigación cultural y artística y
el intercambio de experiencia en la
restauración de reliquias culturales.
Estos logros se han convertido en
aspectos destacados de los
intercambios y la cooperación
bilaterales entre los dos países.
Después del evento, el embajador
también visitó el Museo Tianyige
para apreciar la larga historia de
colección y cultura de libros de
Ningbo, y para presenciar el antiguo
arte de la reparación y preservación
de libros.La exposición estará
abierta hasta el 8 de octubre, según
informes de prensa.

Funcionarios de comercio chinos y
ucranianos buscan profundizar

cooperación económica y expandir
importaciones

Global times 21 de julio de 2023.- El
viceministro de Comercio y
representante adjunto de Comercio
Internacional de China, Ling Ji, se
reunió el jueves en Beijing con el
viceministro de Desarrollo
Económico, Comercio y Agricultura
de Ucrania, Taras Kachka, ya que
ambas partes buscan activamente
desarrollar una cooperación
económica y comercial bilateral de
beneficio mutuo.
La reunión se produjo como
seguimiento de las conversaciones
telefónicas entre los líderes de los
dos países en abril, cuando las dos
partes se comprometieron a
promover conjuntamente la
cooperación mutua.
Hablando en la séptima reunión del
subcomité de cooperación
económica y comercial del Comité
de Cooperación Intergubernamental
Chino-Ucraniano en Beijing el jueves,
Ling dijo que China está dispuesta a
promover el avance de la asociación
estratégica.
China está dispuesta a expandir las
importaciones de productos de alta
calidad de Ucrania, explorar un
estudio de factibilidad para la
liberalización comercial y mejorar la
cooperación en el marco de la
Organización Mundial del Comercio,
dijo el funcionario chino.China está
dispuesta a establecer una relación
de cooperación entre las agencias de
promoción de inversiones de los dos
países mientras expande
continuamente la cooperación
comercial y de inversión, dijo.
Ling también instó a la parte ucraniana
a salvaguardar efectivamente la
seguridad del personal y los activos
de las empresas chinas y proteger los

derechos e intereses legítimos de las
empresas chinas en el país.
Kachka dijo en la reunión que
Ucrania valora mucho el desarrollo
de sus relaciones económicas y
comerciales con China y es un socio
importante en la construcción
conjunta de la Iniciativa de la Franja
y la Ruta. Ucrania también espera
expandir sus exportaciones de
productos agrícolas a China, dijo el
viceministro.La parte ucraniana
fortalecerá las medidas de seguridad
para proteger a las empresas chinas
que operan en Ucrania y está
dispuesta a trabajar junto con China
para promover el desarrollo
saludable y sostenible de las
relaciones económicas y
comerciales, señaló además el
funcionario ucraniano.La posición
de China sobre la solución política
de la crisis de Ucrania, publicada en
febrero, abordó claramente 12
puntos clave, incluido el respeto a la
soberanía de todos los países, el
abandono de la mentalidad de la
Guerra Fría y la facilitación de las
exportaciones de cereales que son
ampliamente compartidas en la
comunidad internacional.Existe un
amplio espacio para la cooperación
entre China y Ucrania, siendo esta
última un importante proveedor de
productos agrícolas como cereales
y aceite comestible para China. La
proporción de tales importaciones
a China ha seguido aumentando,
dijo Zhao. Los productos chinos,
como los dispositivos electrónicos,
también se han afianzado en el
mercado ucraniano, mientras que
las categorías de bienes
comercializados entre los dos países
se están diversificando.
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Estadounidenses consideran que
Biden y Trump no están aptos para la

reelección

Donald Trump, presidente de EE. UU., y Joe Biden, candidato a la Presidencia en el

país © AP Photo / Patrick Semansky

Sputnik 22 de julio del 2023.-La
mayoría de los estadounidenses
considera que el expresidente Donald
Trump y el actual mandatario, Joe
Biden, no deberían volver a
postularse a la reelección como
presidentes de EE. UU. en 2024,
revela una reciente encuesta.
Entretanto, al día de hoy, ambos son
los favoritos de los partidos
Republicano y Demócrata para la
próxima presidencia.
El 55% de los residentes en Estados
Unidos cree que Joe Biden no es
digno de ser reelegido presidente
del país en 2024, indica una encuesta
realizada conjuntamente por la
empresa especializada en análisis de
datos YouGov y el portal de noticias
Yahoo! News. Lo mismo piensa el
53% de los encuestados sobre
Donald Trump.
En cuanto a los argumentos de la
ineptitud de Biden para la presidencia:

 el 20% de los encuestados
señala su incompetencia;

 el 12% piensa que su edad
es una razón de peso;

 el 10% afirma que es
corrupto;

 el 9% critica al actual
presidente por no cumplir
bien su misión;

 y otro 3% opina que es
peligroso.

Con Trump, estas razones están en
orden inverso:

 el 21% de sus detractores
considera que es peligroso;

 el 17% que es corrupto;
 el 6% que es incompetente;
 el 5% que realizó un mal

trabajo durante su primer
mandato;

y solo el 2% de los encuestados
opina que es una persona muy mayor
para ser electa como presidente, a
pesar de que Trump es menos de
cuatro años más joven que Biden.
La encuesta fue realizada del 13 al
17 de julio y participaron 1.638
estadounidenses adultos. La muestra
se estratificó por sexo, edad, raza y
educación. El margen de error es de
cerca del 2,7%.

El nivel de apoyo a los aspirantes en las próximas
primarias republicanas de 2024

Las elecciones presidenciales de EE.
UU. tendrán lugar el 5 de noviembre
de 2024. Trump sigue dominando el
campo republicano entre los
potenciales votantes de las primarias
del Partido Republicano, con más
del doble de apoyo, un 48%, que su
rival más cercano, el gobernador de
Florida Ron De Santis (23%). El
resto de los candidatos republicanos
siguen estancados en los dígitos
bajos. Sin embargo, casi la mitad de
los votantes potenciales siguen
optando por Trump frente a una
hipotética alternativa anónima.

Biden mejoró notablemente su
posición entre los demócratas.
En la actualidad, más de la mitad
(53%) de los posibles votantes
de las primarias demócratas
prefieren a Biden que a un
candidato  demócra ta
alternativo. El apoyo de los
votantes sigue siendo mayor que
el de Trump. Entre los votantes
registrados, el actual presidente
aventaja a su predecesor en 4
puntos (47% a 43%), un margen
que coincide con la encuesta
realizada en junio.


